

Jugendfeuerwehr Cronenberg



Freiwillige Feuerwehr Wuppertal Löschzug Cronenberg · Kemmannstraße 45 · 42349 Wuppertal Tel. / FAX 0202 563-1671

Internet www.feuerwehr-cronenberg.de Email jugend@feuerwehr-cronenberg.de

Jugendwart UBM Andreas Barth

Mobil: 0157 74168880

Datum 14.02.2010

Das Dienstjahr fing am 24.02. mit unserer Jahreshauptversammlung an.

Wir haben die Ämter wie folgt gewählt:

Als Gruppensprecher wurde Jennifer Gehrenbeck sowie als Stv. Lukas Kittler gewählt. Die Ämter als Schriftführerinnen wurden an das Frauenteam Svenja Elter als Schriftführerin und als Stellvertreterin an Jessica Ritzmann vergeben. Als Kassierer wurde Maurice Marijnissen gewählt.

Als Kassenprüfer wurde Dennis German gewählt.

Das Amt des **Getränkewartes** wurden an Marvin Hienz vergeben.

Die JFC ist von den anfänglichen 11 Mitgliedern auf 19 Mitglieder gestiegen. Tendenz steigend.

Kommen wir nun zu ein paar Veranstaltungen an der die JFC im Jahr 2009 teilgenommen hat.

Am Samstag, dem 28. März, nahmen wir am Wuppertaler Pikobello-Tag teil und reinigte das Gelände rund um die Parkplätze an der L74. Es wurde an diesem Samstagmorgen wieder eine ganze menge Müll gesammelt. Im Anschluss gab es noch eine Besichtigung inklusive Brotzeit im Naturfreunde Haus.

Der erste Praktische Dienst fand am 21.April 2009 statt.

Im Jahr 2009 wurde eine neue Jugendfeuerwehr in Sonnborn gegründet. Dies fand in einem festlichen Rahmen am 02. Mai statt. Die neue Jugendfeuerwehr Sonnborn wurde von Mitgliedern der JF West gegründet, die im Bereich Sonnborn wohnen.

Einen Tag später fand der Stadtjugendfeuerwehrtag, in der Sporthalle Am Nocken, statt. Anschließend fand ein Sportturnier zur Gründung der JF Sonnborn statt.

Ab dem 02. Juni halfen wir beim Aufbau des Sommerfestes mit und veranstalteten eine Kindermeile am Festtag.

Die Hasten Historik fand dieses Jahr am 13.06. wie immer am Cronenberger Bahnhof statt. Wir übernahmen an diesem Tag, die Einweisung der Oldtimer und die Spritzwand.

Besuchen Sie uns auch im Internet unter www.feuerwehr-cronenberg.de

Bankverbindung: Stadtsparkasse Wuppertal BLZ 330 500 00 Konto 22 16 943

Des Weiteren war die JFC an diesem Tage mit einer Delegation in Langerfeld um dort den langjährigen Stadtjugendfeuerwehrwart W. Nolzen gebührend zu verabschieden. Er wurde mit Blaulicht und Martinshorn von Zuhause abgeholt und zur Wache in Langerfeld gebracht, wo die Festlichkeiten stattfanden.

Am 20. Juni fand die Cronenberger Werkzeugkiste statt. Dort haben wir zusammen mit dem Brandschutzerzieher Uli Hauptmann das Rauchhaus präsentiert sowie die Spritzwand und ein Bilderpuzzle betreut. Ziel an diesem Tage war es sich zu präsentieren um so weitere Mitglieder für die JFC zu gewinnen.

Der Juni war noch nicht voll genug mit Terminen so dass wir nur ein Wochenende später auf das Zeltlager in Ronsdorf gefahren sind. Es war ein super Wochenende.

Erfreuliches gibt es zudem noch zu berichten. Jessica Ritzmann legte dort am Samstag den 27. Juni ihre Jugendflamme 1 ab.

Am Sonntag den 28. Juni waren die Jugendlichen sowie die Betreuer sich einig: Zum Glück ist der Power Monat Juni nun vorbei!

Nur einen halben Monat später traf sich die Jugendfeuerwehr in Dornap erneut mit anderen Jugendfeuerwehren um gemeinsam mit ihnen die Großübung abzuhalten. Dieser Tag war für die Jugendlichen voller Erfolg. Von der Katze auf Baum bis hin zur brennenden Silo Anlage war Einsatztechnisch alles dabei.

Am 22. August fand der Landesjugendfeuerwehrtag im Schulzentrum Süd statt. Die JFC und die JF Schöller kümmerten sich um die Verpflegung der Gäste.

Der 29. August stand, im Barmer Rathaus, bei den Jugendlichen im Zeichen der Demokratie. Es fand ein Thementag Demokratie statt. Die Jugendlichen fanden sich ein um mit Gerhard Dittscheidt einen ganzen Tag über Demokratie zu sprechen und, wie es sich nun mal in der Politik gehört, zu diskutieren.

Im September nahmen wir an einer Katastrophenschutzübung namens "Dunkle Nacht" teil. Wir mimten zusammen mit den anderen Jugendfeuerwehren und dem Jugendrotkreuz aus Wuppertal eine auswärtige Zeltlagergruppe, die Aufgrund schlechten Wetters in die Sporthalle in Ronsdorf evakuiert und dort 24 Stunden lang von Hilfsorganisationen betreut werden musste.

Im Rahmen unserer Weihnachtsfeier am 22.12. beschlossen wir das Jahr 2009.

Auch in diesem Jahr hatten wir wieder Tätigkeiten außerhalb der regulären Dienstzeit:

z.B. wurden wir immer wieder als Verletztendarsteller für Übungen der Aktiven benötigt.

Im November begleiteten wir die Martinsumzüge in Sudberg und Cronenberg.

Zum Schluss noch etwas Statistik:

Eingetreten sind dieses Jahr: Nadine und Nicole Göbel, Ronny Göbel, Maximilian Donner, Sven Görsdorf, Daniel Gutschmidt, Joshua Hoppe, Philipp Junker, Thorben König, Alexander Sommers, Robin Redford

Ausgetreten sind dieses Jahr: Tristan Wittstock, Dennis German

Übergetreten in die FFC sind dieses Jahr: Dennis Arenz, Julian Homm und Sebastian Hempe

Auch im Betreuerteam gab es wieder eine kleine Umstrukturierung:

Sven Häuser und Dirk Jasky haben das Team verlassen, Benny Schürholt, Danny Tahn haben das aktive Betreuer-Team verlassen, stehen aber weiterhin als Springer zur Verfügung.

Die Gruppenstärke kommt nun auf 19 Jugendliche und 3 Betreuer.

Bedanken möchte sich die Jugendfeuerwehr wie jedes Jahr noch ganz besonders beim Förderverein sowie bei der Zugführung und den Jugendwarten für das Jahr 2009

Jahresbericht von Svenja Elter

Besuchen Sie uns auch im Internet unter www.feuerwehr-cronenberg.de

Bankverbindung: Stadtsparkasse Wuppertal BLZ 330 500 00 Konto 22 16 943

Schriftführerin der JF Cronenberg
Besuchen Sie uns auch im Internet unter www.feuerwehr-cronenberg.de
Bankverbindung: Stadtsparkasse Wuppertal BLZ 330 500 00 Konto 22 16 943